
陽光の園 

   だより 

 最近は、日中でも暖房を入れないと寒い日が多くなり、外を見渡

すと木々は冬支度に入っています。 

 最近の陽光の園は、長距離を歩くことができる利用者の方は、姫

の沢公園で運動をする活動を始めました。一方、新型コロナウイル

スと季節性インフルエンザの同時流行も懸念されています。 

 何事もバランスが大切と此処の所ひしひしと感じております。 

当法人の理事長は、令和４年 11月７日付で下記のとおり交代したこ

とをお知らせいたします。 

【辞任】髙田 俊彦（体調不良により辞任） 

【就任】山内 健生（陽光の園 管理者） 

任期は、令和５年の定時評議員会の終結の時まで 
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発生件数 解決件数 

今年度 

累計件数 
令和４年 10月１日～10月 31日までの期間中 

苦情 ０ ０ ０  

事故 １ - ６ 職員が事務作業中にバランスを崩し転倒 

《法人理念》 

・地域で生きて 地域で育ち 地域の力になる 

《事業所方針》 

・利用者の方の一人ひとりが望むその人らしい暮らしが実現できる環境づくりを行う 

・一人ひとりの居場所や地域での役割、お互いに支える関係の構築を目指す 

 

社会福祉法人 緑葉会 

生活介護事業所 陽光の園 

令和４年 11月 29日発行 

第 60号 

～ 12月の予定 ～ 

12月  １日（木）健康診断・身体測定 

12月 15日（木）もちつき会 

12月 28日（水）午後休園 

12月 29日（木）～翌年１月３日（火） 

年末年始休暇 

 

11月の出来事 

パあたみ 2021 

第一環境株式会社 熱海事務所 様より千葉県の自社農園で栽培

した野菜を５回に渡りいただきました。  

第一環境株式会社は、熱海市の水道の検診などを受託している

会社で、自社農園では障がいのある社員が指導する社員とともに

野菜を栽培しています。  

新鮮な野菜は、給食の食材として調理して美味しくいただきまし

た。ご馳走様でした。 

新鮮な野菜をたくさんいただきました 

社会福祉法人 緑葉会の理事長が交代しました 


